

ETATS-UNIS – Vigne génétiquement modifiée

Par Inf'OGM

Publié le 20/12/2001

“Le tireur d’élite aux ailes de cristal” ou glassy-winged sharpshooter (*Homalodisca californica*) est le nom d’un insecte du Sud-Est de l’Amérique du Nord qui menace le vignoble californien depuis 1990, par ses piqûres qui transmettent la maladie de Pierce. La Californie a déjà investi 40 millions de dollars pour combattre ce fléau, dont dix dans la recherche (le chiffre d’affaires annuel de l’industrie viticole dans cet Etat s’élève à trente-trois milliards de dollars) [1]. Bien que l’Université de Floride soit parvenue à modifier génétiquement un plant de vigne pour le rendre résistant à cette maladie et à le breveter, certains viticulteurs californiens se sont prononcés contre : ils craignent une réaction négative des consommateurs.

[1] Washington Post, le 20 décembre 2001

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-vigne-genetiquement-modifiee/